



Nettoyage Propreté : **L'entreprise de propreté PEI doit négocier, Renault son donneur d'ordre doit prendre ses responsabilités**



Depuis le 3 mai, les salariés de l'entreprise PEI, entreprise qui assurent le nettoyage du technocentre de Renault sont en grève. Ils se battent contre des pertes de salaires importantes et des suppressions d'emplois, conséquences des décisions du donneur d'ordre Renault.

L'entreprise automobile qui a été largement soutenue par les aides publiques cherche à faire des économies sur le dos des prestataires de service et donc des salariés de l'ombre que sont les personnels de nettoyage.

Renault paraît aujourd'hui surtout mobilisée pour briser le mouvement : désactivation des badges des salariés du nettoyage dont certains travaillent sur le site depuis 27 ans, mise en place de barrières et de services de sécurité...

De fait en empêchant les délégués syndicaux de PEI de circuler sur le lieu de travail, notamment pour vérifier que des salariés extérieurs ne sont pas ramenés pour briser la grève, de fait nous sommes face à un délit d'entrave.

La FEETS-FO appelle donc l'entreprise sous-traitante PEI et son donneur d'ordre Renault à répondre aux revendications des salariés de la propreté que ce soit sur les pertes de salaires, les licenciements, les mobilités forcées, les conditions de travail...

Paris, le 10 mai 2022

Contacts : Zaïnil NIZARALY, Secrétaire Général, 07 84 26 73 06

Nadia JACQUOT, Secrétaire fédérale, 06 43 90 83 14